PlantaDoce.

Empresa

Las 'big farma' españolas encogen su beneficio un 17% en el arranque de año

Almirall, Faes Farma, Rovi y Reig Jofre mejoraron sus ganancias en los primeros tres meses del año. Grifols recortó en un 20% su beneficio, mientras que Pharma Mar se anotó pérdidas por valor de 10,4 millones de euros.

A. Escobar 14 may 2019 - 05:00

Las big farma españolas encogen su beneficio un 17% en el arranque de año

El sector farmacéutico español encoge sus ganancias en el primer trimestre del año. Las seis compañías españolas cotizadas vieron como su resultado neto conjunto se vio rebajado en más de 33 millones de euros entre enero y marzo respecto al mismo periodo de 2018.

El beneficio neto conjunto de Grifols, Almirall, Rovi, Faes Farma, Pharma Mar y Reig Jofre pasó de 195,7 millones en los primeros tres meses de 2018 a 162,27 millones de euros a 31 de marzo de 2019, es decir un 17%, según la información extraída por PlantaDoce a partir de los resultados económicos hechos públicos por las farmacéuticas. Todas las empresas mejoraron su resultado neto el último año, a excepción de Grifols, cuyo beneficio descendió a doble dígito, y Pharma Mar, con pérdidas superiores a diez millones de euros.

Este cierre de trimestre en rojo viene condicionado por el resultado negativo de 10,4 millones de euros de Pharma Mar. La compañía casi multiplicó por ocho sus pérdidas debido al inicio del proceso de venta de su filial Zelnova, especializada en la fabricación de productos insecticidas de uso doméstico, ambientadores y otros de cuidado del hogar.

Almirall, que ultima una opción de compra sobre un

PlantaDoce.

fármaco de Dermira, alcanzó un beneficio de 32,6 millones de euros entre enero y marzo de 2019

PharmaMar anunció en enero el inicio de la venta de la filial de química de gran consumo Zelnova para centrarse en el sector farmacéutico. Asimismo, los resultados también se vieron afectados de forma negativa por las menores ventas generadas por Yondelis, medicamento para tratar el sarcoma de tejidos blandos y cáncer de ovario.

Por su parte, Grifols redujo sus ganancias un 20% en el primer trimestre del año, hasta 114,4 millones de euros, a pesar de ser la farmacéutica cotizada que encabeza el ránking por volumen de beneficio. La multinacional especializada en hemoderivados justifica esta caída como consecuencia de "los gastos no recurrentes ligados a transacciones corporativas y a mayores gastos financieros". Con todo, las cuentas ajustadas han mostrado un menor descenso del resultado, hasta los 148 millones de euros, que está algo por encima de los 143 previstos por los analistas.

Tras Grifols, la compañía con un mayor beneficio es Almirall. El laboratorio catalán, liderado por los hermanos Gallardo, contabilizó un beneficio neto de 32,6 millones de euros en el primer trimestre de 2019, un 5,6% más en comparación con la cifra registrada en el mismo periodo del año pasado. La semana pasada Jorge Gallardo, presidente de Almirall, reconoció en la junta general de accionistas celebrada en Barcelona que "en cuestión de semanas, si no de días, tomaremos una decisión en relación al ejercicio de la opción sobre Lebrikizumab de la empresa americana Dermira".

Lebrikizumab es un anticuerpo monoclonal en investigación para luchar contra la dermatitis atópica. En febrero, Almirall anunció un acuerdo con Dermira para adquirir la opción de licenciar los derechos para desarrollar y comercializar este anticuerpo en Europa por un precio de 30 millones de dólares (26,6 millones de euros).

Reig Jofre busca adquisiciones en el sector farmacéutico por un máximo de 40 millones de euros

A continuación, se encuentra Faes Farma. La empresa dirigida por Mariano Ucar alcanzó un beneficio de 16,37 millones de euros en el primer trimestre de 2019, lo que

PlantaDoce.

supone un aumento del 19% respecto al mismo periodo de 2018. La farmacéutica estima lograr unas ganancias de sesenta millones al término del ejercicio.

En quinto lugar, se encuentra Rovi. <u>La empresa, que el pasado enero anunció la compra por nueve millones de euros de Falithrom</u> (un fármaco para la prevención y el tratamiento de la trombosis y de los derrames cerebrales), alcanzó un beneficio neto de 6,9 millones de euros en el primer trimestre de 2019, lo que supone un alza del 1,5%.

Por debajo de Rovi, se encuentra Reig Jofre. La farmacéutica alcanzó un beneficio de 2,4 millones de euros entre enero y marzo, una mejora del 9% respecto a los primeros tres meses de 2018. Más allá de los resultados, el pasado abril trascendió que la farmacéutica catalana "busca adquisiciones por un máximo de 40 millones de euros para nuevas fórmulas de crecimiento", según reconoció Ignasi Biosca, consejero delegado de la compañía. El objetivo consiste en reforzar algunas de sus áreas terapéuticas como las especializadas en complementos alimenticios o la de prescripción médica.